

# Información de prensa

Abril 2022

# El horno Flex BORA X BO gana el Plus X Award 2022

Raubling, Alemania. BORA, fabricante de soluciones innovadoras para la cocina, amplía su cartera de productos con el magnífico BORA X BO y entra ahora también en el mercado de los hornos de vapor. El nuevo producto de BORA acaba de salir al mercado y ya ha sido galardonado con el Plus X Award 2022, un precio reconocido internacionalmente, por su innovación, alta calidad, diseño y facilidad de uso.





El BORA X BO es un horno Flex que convence y tiene múltiples funcionalidades, lo que le ha hecho ganar el Plus X Award 2022

Willi Bruckbauer, fundador de BORA: «Estamos muy contentos con el primer premio para nuestro nuevo producto BORA X BO, con el que hemos abierto todo un nuevo segmento de negocio. BORA es sinónimo de innovación y desarrollo. No seguimos las tendencias actuales, sino que nos centramos en las necesidades de nuestros clientes. Para ello, nos reinventamos constantemente a nosotros mismos y a nuestros productos. Con el desarrollo de nuestro primer horno de vapor, hemos demostrado valor e innovación».

El BORA X BO es un todoterreno innovador y eleva la experiencia de cocinar en casa a un nivel completamente nuevo. El horno Flex es una combinación de funciones de extracción, cocina al vapor y de horno con funciones de limpieza integradas. Todo esto, acompañado de un manejo intuitivo. La exclusiva función de extracción evita que el vapor se escape cuando la puerta BORA Smart Open se abre automáticamente, garantizando una vista libre y un aire limpio. El horno de vapor con W-LAN también cuenta con un termómetro de cuatro puntos, que garantiza una preparación óptima de los platos, ya que el horno se apaga automáticamente cuando se alcanza la temperatura deseada. Además de la comodidad funcional, también impresiona por su sencillo diseño prémium. Un aspecto destacado es el efecto de panel negro, que permite que el horno Flex se integre discretamente en cualquier cocina. La eficiente iluminación LED multinivel resalta perfectamente todos los niveles del BORA X BO, así como los alimentos del espacio de cocción. Tecnología profesional para el hogar que garantiza la sencillez en la cocina.



#### Sobre el certamen

Con un jurado internacional de expertos independientes procedentes de diferentes sectores, y marcas participantes de todo el mundo, el Plus X Award es el mayor premio internacional a la innovación en tecnología, deporte y estilo de vida. Los reconocimientos se otorgan a tecnologías nuevas e innovadoras, diseños extraordinarios, y modos de uso inteligentes y sencillos. Productos que disponen, por lo menos, de un factor «Plus X». El premio a la innovación surgió como un proyecto para proteger y reforzar la marca y el comercio, así como para orientar mejor al consumidor, y, en 2022, celebra ya su decimonovena edición. El galardón al «Mejor producto del año» es el reconocimiento más importante que puede concederse a un producto en el marco del Plus X Award. El premio se basa en el número de sellos de calidad Plus X Award obtenidos, en comparación con la competencia. El galardón a la «Mejor marca del año» tiene un funcionamiento similar y se otorga solo una vez al año.

## Acerca de la empresa:

BORA Lüftungstechnik GmbH, con sede en la localidad alemana de Raubling, en la Alta Baviera, desarrolla y comercializa con éxito desde 2007 sistemas de extracción de superficie que, gracias a una tecnología patentada, extraen el vapor hacia abajo. Las innovadoras líneas de producto BORA Professional, BORA Classic, BORA X Pure, BORA Pure, BORA S Pure y BORA Basic se venden en 60 países de todo el mundo.

La visión de BORA es «The End of Normal».; la misión, revolucionar la cocina como espacio vital con unos productos extraordinarios para unas experiencias extraordinarias. Las ventajas de la patente desarrollada: los sistemas, de alta calidad, son más eficientes que las campanas convencionales, muy silenciosos, ahorran energía y son fáciles de limpiar. Para la arquitectura de las cocinas, esto se traduce en libertad máxima a la hora de proyectar, además de vista libre.

Enfocándose en la cocina como espacio vital central, en 2021 BORA llevó al mercado una nueva dimensión de aparatos de cocina innovadores con el horno de vapor BORA X BO y el multicajón BORA correspondiente.

La empresa fue premiada por primera vez en 2009, en el marco del concurso de innovación «365 Orte im Land der Ideen» (365 lugares en el país de las ideas). Luego seguirían el Deutscher Gründerpreis (premio alemán a la mejor empresa de nueva creación), Red Dot Awards, Plus X Awards, German Design Awards, Iconic Awards, el German Brand Award, Good Design Awards, iF Design Awards entre otros.

Más información en bora.com.



## Contacto:

Klaudia Meinert klaudia.meinert@derks-bmc.de Tel. +49(0)89-7599905-11

derks brand management consultants Strähuberstr. 18 81479 Múnich www.derks-bmc.de